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1. Begrüssung/Einleitung  
Der amtierende Präsident des Sportfischervereins UBS, Martin Peter, begrüsst die 24 
TeilnehmerInnen (15 entschuldigt) und gibt einen kurzen Überblick über den geplanten 
Verlauf der GV 2013. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Ruedi Eichenberger gewählt. 

 
3. Genehmigung der Traktanden  
Die Traktandenliste wurde vorab allen Anwesenden mit der Einladung zusammen zugestellt. 
Martin Peter schlägt vor, die GV gemäss dieser Aufstellung durchzuführen. Dies wurde ohne 
Gegenvorschlag von der Versammlung genehmigt. 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Unser Präsi geht kurz auf den in schriftlicher Form verschickten Jahresbericht 2012 
ein. Noch einmal erinnert er an die darin umschriebenen aktuellen Probleme der 
schweizerischen Fischereiebene wie das umkämpfte Gewässerschutzgesetz, die  
verschleppte Umsetzung der Restwassersanierung, fragliche Kleinwasserkraftwerk- 
Projekte und die ungelöste Kormoran Situation.- 
Darüber hinaus berichtete er über einen kürzlich besuchten Fischereikongress in Oesterreich 
mit dem Thema: „wohin sind die Fische verschwunden...?“. Zusammenfassend 
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seien identische Probleme wie in der Schweiz kommuniziert worden, Lösungsansätze 
zwischen den Bundesländern aber noch eher schlecht koordiniert. Auch der Fischotter scheint 
dort zunehmend ein Problem darzustellen, was bei uns ebenfalls früher oder später eintreten 
könnte. Dokumentierte Fälle hätten aufgezeigt, dass kleinere Forellengewässer dem 
Fressdruck nicht standhalten können. 
 
 
Abnahme des Jahresberichts: 
 
Der Jahresbericht wird von allen Teilnehmern (ohne Gegenstimme) in dieser Form 
akzeptiert. 
 
 
5. Jahresbericht des Kassiers 
 

 
 

Unsere amtierende Kassierin Rebecca Anderegg erläuterte die vorbereiteten Folien der 
Schlussbilanz per 31.12.2012, die Erfolgsrechnung per 31.12. 2012 und den Kontorahmen  
mit den Aktiven, Passiven, Aufwand und Ertrag. 
Ausführlich kommentierte Rebecca die vorliegende Jahresrechnung in allen Belangen und 
erklärte die Zusammensetzung einzelner Kosten-Positionen im Detail, insbesondere das 
Vereinsfischen Sihlsee, welches durch die Bootsmiete von 10 (!) Booten verteuert wurde. 
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6. Revisionsbericht 
 

Franz Hadolt verlas den ordentlichen Revisorenbericht und schlägt vor, die geprüfte und 
sauber geführte Buchhaltung und Jahresrechnung 2012 zu genehmigen. 
 
 
7. Abnahme der Jahresrechnung und Dechargeerteilung  
 
Der Vorschlag der Dechargeerteilung für Kassier und Vorstand sowie die Abnahme der 
Jahresrechnung wird durch Franz Hadolt zur Abstimmung vorgetragen. 
 
Abstimmungsresultat:  einstimmig angenommen 
 
Der Revisorenbericht, insbesondere aber die hervorragende Arbeit unserer Kassierin 
Rebecca Anderegg wird von Martin Peter bestens verdankt. 
 
 
8. Budget 2013 
 
Rebecca erläutert den Budget-Rahmen 2013 und geht auf einzelne 
geplante Anpassungen im Detail näher ein. 
 
 
Es folgt die Abstimmung das Budget 2013 zu genehmigen.  
 
Abstimmungsresultat: das Budget 2013 wird einstimmig 

verabschiedet. 
 
 
 
9. Festlegung des Jahresbeitrages 2013 
 
Vorschlag des Vorstandes: 
Der Jahresbeitrag bleibt 2013 unverändert (Fr. 75.--) für UBS-Mitglieder wie auch Externe. 
 
Abstimmung: 
 
Die GV folgte einstimmig dem Vorschlag des Vorstandes 
 
 
 
 
 
10. Wahlen 
 
Revisoren 
Franz Hadolt scheidet turnusgemäss aus. 
 
Enrique Hediger rückt als  1. Revisior nach 
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Als 2. Revisor wird Markus de Pretto vorgeschlagen. 
 
Abstimmungsresultat : 
Die GV stimmt einstimmig dem Vorschlag zu. 
 
Der Präsident bedankt sich für das Vertrauen in den langjährigen  
Vorstand und gibt gleichzeitig zu bedenken, dass es auch in den Reihen 
des Vorstandes Veränderungen bzw. Verjüngung braucht.  
So bestätigt er nochmals (wie bereits im Jahresbericht 2012 festgehalten) dass 
er per GV 2014 das Präsidium zur Verfügung stellt.  
 
Er fordert alle auf, sich darüber Gedanken zu machen, wer Lust, Zeit und  
Freude hätte, als Präsi oder auch in einer anderen Funktion im Vorstand  
mitzumachen. 
Gerne nehmen wir diesbezügliche Meldungen jederzeit entgegen! 
 
 
11. Anträge des Vorstandes 
Anfrage bezüglich Teilnahme unseres Vereins in der zentralen Adressverwaltung des 
schweizerischen Fischereiverbandes (SFV). 
Rebecca trägt das Projekt der zentralen Adressverwaltung in allen Belangen vor.  
Ein Vorteil für uns würde darin bestehen, dass alle wissenswerten Infos über die Fischerei 
direkt d.h. ohne Umwege z.B. per Info-letter an alle Fischer-/Innen gelangen würde. 
Dabei erklärt Rebecca aber auch die von uns erwartete Einhaltung der Datenschutz-
bestimmungen. Dies bedeutet, dass die Adressdaten nicht in unerwünschte Hände z.B. 
für Werbezwecke etc. fallen. Als Adressdaten werden lediglich Name, Adresse und  
e-mailadresse der Vereinsmitglieder benötigt.  
Der Vorstand ist der Meinung, dass die Oeffnung dieses Infokanals eine gute Sache ist, um 
akuelles aus der Fischereiebene laufend aus erster Hand in Erfahrung zu bringen. 
Voraussetzung ist allerdings der erwähnte Datenschutz.  
Es folgt eine rege Diskussion mit dem Ziel darüber abzustimmen ob wir diesem Projekt 
beitreten wollen. 
 
Nach Klärung weiterer Fragen erfolgt die Abstimmung: 
 
zugestimmt haben : 21 Teilnehmer 
Gegenstimmen      : 02  Teinehmer 
Enthaltungen         :  01  Teilnehmer 
 
Somit ist der Antrag angenommen 
 
 
 
 
12. Anträge der Mitglieder 
- keine 
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13. Verschiedenes 
 
Mitgliedermutationen Vereinsjahr 2012/13(bis GV) 
Der Aktuar Peter Sieber präsentierte an dieser Stelle einen Überblick über die  
Veränderungen im Mitgliederbestand. 
 
Eintritte:  
- Markus de Pretto  ext. Mitglied 
- Max Meier   ext. Mitglied 
 
Austritte: 

- Ueli Stutz 
- Menzi Hugo 
- Albi und Trix Demut 
- Wolfgang Gasche 
- Jessica Peter 
- Florian Rennekamp 

 
Todesfälle: 
Schweigeminute für unsere verstorbenen Fischerkameraden 
Roland Legol (75) verstorben 16.11.2012 Eintritt: 2001 
Jörg Bürklin (48) verstorben 21.09.2012 Eintritt: 2004 
 
Mitgliedertotal: 
Das Mitgliedertotal per GV 2013 beträgt 76 Mitglieder  
(36 interne-, 40 externe Mitglieder) 
 
 
Würdigungen/ Ehrungen: 
 
Ehrungen langjähriger Vereinszugehörigkeit anwesender Mitglieder 
 
10 Jahre Anderegg Bruno und Brigitte 
15 Jahre Otero Jose 
30 Jahre Griesmeir Sigi 
30 Jahre Huber Elsy 
40 Jahre  Debrunner Richi 
40 Jahre  Grobéty Marcel 
 
Anerkennung und Dank an die Berichteschreiberlinge Jahresbericht 2012 
Einmal mehr wurden an der GV alle VerfasserInnen von Berichten mit einer guten Flasche 
Wein belohnt. Dies soll nicht zuletzt auch ein Ansporn sein, sich an der Gestaltung unserer 
Website aktiv zu beteiligen. 
 
Dankeschön an die Organisatoren und Helfer von Vereinsanlässen 
Alle anwesenden Organisatoren und Helfer aus dem Mitgliederkreis durften ebenfalls eine 
Weinflasche als Anerkennung in Empfang nehmen.  
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Evaluation künftiger Hock-Räumlichkeiten nach der Schliessung GUGGACH  
Jacky und Peter haben 5 mögliche Restaurants einer Gegenüberstellung 
unterzogen und dabei folgende Kriterien näher analysiert: 
 

- separater geschlossener Hockraum 
- günstig und gut Essen 
- genügend Parkplätze vorhanden 
- Erreichbar mit BUS / Tram/Bahn 
- Miete?/Kosten 
- alles am gleichen Ort möglich, d.h. geeignet für Höcks, GV und Absenden! 

 
Kurzum blieb nach Prüfung anhand einer Entscheidungstabelle aller Vor-/Nachteile  
nur das Restaurant Sternen in Albisrieden übrig.  
Die versammelte GV hat dem Vorschlag zugestimmt. So findet bereits der  
kommende April-Hock im Sternen Albisrieden statt. Die Arbeit zur Evaluation 
wurde mit grossem Applaus verdankt. 
 
Ausleihmaterial vom Verein 
Im gleichen Zusammenhang d.h. der Auflösung des Standortes GUGGACH verschwindet 
auch unser Vereinslager im Keller. Ein Ersatz stellt UBS nicht zur Verfügung und so wird 
das Leihmaterial liquidiert. An erster Stelle können unsere Vereinsmitglieder davon 
profitieren. Wer also noch was erstehen möchte, melde sich umgehend bei 
Urs Schüpbach. 
 
Umfrage / Wortmeldungen 
- keine weiteren 
 
Abschluss der GV/Schlusswort 
Mit einem grossen Dankeschön an alle Mitglieder und an den Vorstand für das engagierte 
Mitmachen im Verein schliesst unser Präsident die speditiv durchgeführte GV 2013.  
 
 
Aktuar Sportfischerverein UBS 
Peter Sieber 
 
 

 


